



DESTACADOS



Hugo Salas

Con el sello de responsabilidad social se titulan 60 nuevos arquitectos

El director de la Escuela de Arquitectura, Jorge Lobiano Yaber, señaló luego de la ceremonia de titulación de 60 profesionales, que el desafío no es sólo formar nuevos arquitectos, sino que actualizarlos en sus conocimientos y capacitar a quienes provienen de los sectores más postergados de la sociedad. "Estamos llamados a liderar los cambios que nuestra sociedad demanda en materia de desigualdad", remarcó. En la ocasión, también cuatro estudiantes del programa Máster Integrado en Diseño Arquitectónico (MIDa) recibieron el grado académico.



Cedida

Experta alerta sobre la fragilidad que presentan las RRSS

La periodista titulada por nuestra Universidad María Pastora Sandoval Campos (40), quien tiene más de 25 mil seguidores en Twitter, enfatiza que los usuarios digitales deben preocuparse de cuidar la información que entregan a través de diversas redes sociales existentes. Esto, a partir de la polémica provocada por la consultora Cambridge Analytica, que mal utilizó los datos personales de Facebook de los usuarios para fines electorales en Estados Unidos. A su juicio, este hecho debería alertar a la ciudadanía, ya que es muy probable que este caso que ha generado impacto mundial, no sea el único.



Marco Avilés

Encuesta de seguridad ciudadana revela desconfianza en el trabajo de las policías

El especialista en seguridad y profesor de nuestra Casa de Estudios, Jorge Araya, advierte que la Encuesta Nacional Urbana de Seguridad Ciudadana (Enusc), que arrojó la victimización más alta en los últimos cuatro años (28%), también da cuenta que más de un 60% de las víctimas no efectúan la denuncia porque creen que el sistema de justicia criminal no soluciona su problema. A su juicio, al analizar las causas de por qué no se realiza la denuncia, se debe a que muchas personas ya han sido víctimas anteriormente, y pese a que acudieron a la policía, nunca obtuvieron resultados.

Liderados por el especialista Dr. Raúl Cordero:

Investigadores del Plantel se suman a iniciativa científica mundial que medirá cambios climáticos



Antarctic Research Group

- *El equipo de investigación antártica de la Universidad de Santiago, liderado por el Dr. Raúl Cordero, participará en el proyecto de alcance mundial "Año de la Predicción Polar" (YOPP, por su sigla en inglés), lanzando radiosondas y globos meteorológicos en la península Antártica a partir de noviembre de 2018 y hasta marzo de 2019, con el objetivo de caracterizar la variabilidad de la humedad a diferentes altitudes. El académico del Departamento de Física realizó una presentación detallada de estas actividades en la Fundación Imagen de Chile (martes 15), previstas para la próxima temporada antártica.*
- *Esta iniciativa, en la que la Universidad de Santiago aporta con su liderazgo en el conocimiento antártico, busca una mejor caracterización de la influencia de las regiones polares en el clima global, así como un panorama más preciso de los efectos del cambio climático, todo esto gracias a la realización de períodos especiales de observación de variables medioambientales.*
- *"En las últimas décadas, cambios en la atmósfera antártica han inducido variaciones en los vientos, la nubosidad y las precipitaciones en todo el hemisferio sur, afectando significativamente a Chile", destaca el Dr. Cordero, quien aporta su conocimiento experto en el proyecto asociado al Continente Blanco, que se lleva a cabo en conjunto con la Dirección Meteorológica de Chile y el Instituto Antártico Chileno con el patrocinio de la Organización Meteorológica Mundial (WMO).*

Conferencia

El decano de la FAE, Dr. Jorge Friedman Rafael, invita a la comunidad universitaria a la Conferencia inaugural del año académico 2018 del Magíster en Finanzas, a cargo del Professor adjunto de la Escola Superior de Ciências Empresariais de Portugal, João Paulo Vieito, quien dará a conocer los resultados de su investigación "Brain Activity of Stock Market Investors". Sala 705 de la FAE.

Hoy, 19:00 horas.

Presentación

El Rector de nuestra Universidad, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, y la Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch, invitan a la ceremonia de presentación del libro "UTE: Imágenes del Archivo Patrimonial USACH", volumen que constituye un relato visual sobre la importancia e impacto de la Universidad Técnica del Estado en la historia del país. Salón de Honor.

Viernes 25 de mayo, 10:30 horas.